

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2018-11-26

Sitzungsleitung: Philipp Mickan, Protokollführung: Joshua Blöcker

1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder:

Joshua Blöcker, Jakob Galley, Laura Kaiser, Philipp Mickan, Nina Rudloff, Paul Senf, Alexander Ziegler

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder:

Tilmann Bartsch, Angelina Hofmann, Vera Könen, Georg Zenker

Gäste:

Lisa Iden, Paula Weiß, Benjamin Rogoll, Vincent Knyrim

Philipp Mickan eröffnet die Sitzung um 16:48 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 7 von 11 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2018-10-15 wird vertagt. Das Protokoll vom 2018-10-22 wird vertagt. Das Protokoll vom 2018-10-29 wird vertagt. Das Protokoll vom 2018-11-05 wird vertagt. Das Protokoll vom 2018-11-12 wird vertagt. Das Protokoll vom 2018-11-19 wird vertagt.

2 Berichte

- Paul berichtet, dass wir Geld vom StuRa bekommen haben. 898,70€ für das Sommersemester 2018 (H18-P01-01), 914,90€ für das Wintersemester 2017/2018 (H18-P01-02), 869,90€ für das Sommersemester 2017 (H18-P01-03), 909,50€ für das Wintersemester 2016/2017 (H18-P01-04), 848,30€ für das Sommersemester 2016 (H18-P01-05)

3 Veranstaltungen

3.1 Ball

Das Plakat ist in Arbeit, die Idee dafür ist sehr gut. Philipp hat sich um einen Fotografen gekümmert. Es wird eine Pauschale pro Absolvent:in geben, in Abhängigkeit von der Anzahl der Absolvierenden. Wenn der Verkauf los geht, müssen wir uns um den Verkauf der Karten kümmern.

3.2 Proftisch

Lisa Iden hat mit Herrn Prof. Siegmund geredet. Dieser hat im Jahuar eher keine Zeit, hat aber versprochen, im Sommersemester zu kommen. Damit haben wir wieder einen freien Platz (bisher haben wir Herrn Dr. Schönherr eingeladen) und brauchen noch jemanden. Wir diskutieren über mögliche Kandidat:innen dafür und laden dann jemanden ein.

3.3 EVA

EVA wird dieses Semester von Kay durchgeführt. Wir sollten uns eintragen für die Evaluation der einzelnen Vorlesungen. Wir brauchen eine:n Beauftragte:n für zukünftige Evaluationen Vera fragt ob es dafür eine SHK-Stelle gibt. Nein, Paul regt dazu an sich in Zukunft dafür einzusetzen.

4 Wahlen

Vera erinnert daran, dass wir jetzt im Trefftbau wählen. Es ist alles bis auf die Schlüssel für den AAL geklärt. Wir sollten alles Notwendige für den Glühweinstand aus dem Lager räumen, da dieses während der Wahl abgeschlossen sein wird und man daher nicht reinkommt.

Paul stellt folgende Anträge: Vera bekommt für seine Tätigkeiten als AAL folgende Schlüssel: Lager, Tresor, Büro. Paul bekommt einen Lagerschlüssel. Der Anträge wird ohne Gegenrede angenommen.

Paul fragt nach, wie es mit dem Glühweinstand aussieht, welcher überhaupt nichts mit der Wal zu tun hat. Philipp macht das gerade.

Paul fragt, wie man die Werbegeschenke des StuRa verteilen möchte. Die Smoothies sollen in Pappbechern verteilt werden, wir haben aber keine. Aber wir haben Plastikbecher. Wir haben alle VL-Werbung Leute machen gerne Wahlwerbung, wenn wer ans Whiteboard schreibt, wann und wo.

5 Lehrpreise

Wir vergeben welche, und es gibt eine Diskussion über einen Vorschlag von Studierenden, der uns erreicht hat. Wir haben neben diesen noch einen weiteren Vorschlag und werden uns demnächst zwischen den beiden Vorschlägen entscheiden.

Wir brauchen immer noch einen Vorschlag für den Lehrpreis für wissenschaftlichen Nachwuchs.

Laura hat einen Vorschlag für weiterführende Vorlesungen, dort gibt es zwei Vorschläge, welche wir demnächst bekommen. Einer davon wäre auch eine mögliche Nominierung für den wissenschaftlichen Nachwuchs.

6 Fachschaftsvollversammlung

Wir könnten die letzte Sitzung vor der konstituierenden Sitzung machen, also am 2018-12-10. Die TO dafür muss eine Woche vorher bekanntgegeben werden, daher eilt das ein wenig. Nach der Vollversammlung könnten wir eine normale FSR-Sitzung machen, um die Ordnungsänderungen durchzupeitschen.

7 Tech-Nick

Unser SSL-Zertifikat für die Homepage läuft demnächst ab. Das ZIH gibt uns nur ein Zertifikat, wenn wir unsere Domain in die Hände der TU geben. Dann können wir aber nicht unsere Mailadressen und Postfächer über Goneo organisieren. Wir könnten per Let's encrypt uns um ein eigenes Zertifikat kümmern. Wir entscheiden uns dafür Let's Encrypt zu nutzen. Danke an Joshua für seine Arbeit

Eine Winzige Information für alle mit Benutzeraccounts auf Leonov: Am Ende des Dezembers werden alle Accounts auf Leonov gelöscht (von Leuten, die nicht mehr im FSR sind). Wer noch Daten dort hat, sollte diese sichern.

8 Newsletter

Wir könnten wieder einen Sonder-newsletter mit den Wahltexten machen. Eventuell schreibt Paul einen. Vera gibt den Tipp, den newsletter mit einer Kandidierendenübersicht zu beginnen.

9 Sonstiges

9.1 Brandaktuell

12-03 ist großes Turnustreffen, Wer Fragen ans Rektorat hat, kann sie gerne stellen (an Paul).

Philipp Mickan schließt die Sitzung um 17:57 Uhr.

Das Protokoll wurde am 2019-01-17 bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

.....
Philipp Mickan

Protokollführung

Dresden, den

.....
Joshua Blöcker